

【学校規模適正化協議会を開催しました】

育親中学校区（西部地区4町）に、現小・中学校を一つにした義務教育学校を新たに開校することに向けて、4月20日に開催された「学校規模適正化ブロック協議会」（4年度 第1回）で 次のように進めていくことが確認されました。

- 本梅小学校に仮校舎を設置し、義務教育学校を開校する
 - ・ 令和6年4月の仮開校
 - ・ 前期課程（小学生） 既設の本梅小学校校舎を利用
 - ・ 後期課程（中学生） 仮校舎を利用
- 仮開校中に、育親中学校の場所に新たな校舎施設を建設し、完成後、新校舎へ移転して学習を開始する
 - ・ 令和8年3月新校舎完成（育親中学校を新築 or 改修）
 - ・ 令和8年度から新校舎での学習を開始
- 非常にタイトなスケジュールで義務教育学校の開校に向けた作業を進めていくこととなる
 - ・ 令和6年4月開学を目指して進めていくには、本年9月の市議会で条例提案が必要となる
 - ・ 9月に条例提案するには、7月には新たな義務教育学校の校名を決める必要がある
 - ・ 5月に住民向け及び保護者向け説明会を開催して説明、校名の募集を進める
 - ・ 義務教育学校の開学に向けて 3つの調整会議を設置する
 - 1) 新学校のコンセプト検討グループ
 - 2) 教育・学習環境検討グループ
 - 3) 通学・施設検討グループ
- 自治会からも各検討グループに加わり、より良い学習環境づくりに 一緒になって進めていきます